

DEUTSCHES INSTITUT
FÜR AEGYPTISCHE ALTERTUMSKUNDE
TEL. MEDINA 708
TELEGRAMM ADRESSE : DINST KAIRO.

KAIRO
GEZIRE-ZAMALEK
SHARI EL AMIR SAID, 11

Ishwallah
of Saadounis
18. 8. 30.

Lieber Onkel Otto,

gerne habe ich Ihnen längst
Nachricht geben sollen, aber die Seiten waren hergestellt
und meine Korrespondenz musste warten.

Zuerst muss ich Ihnen nochmals sagen, wie ich mich
geföhrt habe. Seit Studienzeiten und bis so weit kann
zu führen, absolut noch verändert. Leider und
frisch wie vor 20 Jahren! Die Fahrt mit Bischof
Barcs war sehr schön; nach langer langer Zeit kann
man sie wieder einmal aus genügend ausspannen.
Hier in Ishwallah hat ich alles vollkommen
probiert. Die Grissos aus, die heutlich errichtet werden,
kunstler von Maria. Bald ergibt sich nach
Monaten ab zum Beispiel aus Gründen, da man
Frühjahr sehr erkrankt war. Ich bereitete die Ge-
legenhkeiten und kann Punkt auch selbst zu stellen,
da man keinem kann, nur stark überarbeitet
fand und allerlei Verzehrungsmaßregeln
gab. Die kann bereite ob 6 Tage und verlor
6 Tropfen! weitere 4 müssen noch bereu-
bergebracht werden, die 163 vom sonnab-

unseren Moritzberg fallen nun lange gemacht.
Hierher wurde gekehlt, fand ich einen Tonk von
Postkarten von, die ich mir sehr schaffen musste,
um sie an Graetz zu kommen.

Wie steht es mit dem Umbau des Museums?
Gehen die Räumlichkeiten richtig vor? Sie haben wirklich
einen glänzenden Ausweg gefunden, tatsächlich
nur ja Sidi! Ich freue mich schon darauf,
die neuen Räume zu sehen.

Amber schreibt die Thesen für Korrespondenz mit
James Tamm wurde. In der Angelegenheit
habe ich viele Male mich erfasst, und aus
Ägypten wird.

Unter vielen berühmten Wissenschaftlern und Geistigen
verblieb ich The geheimer Sekte

H. Müller

und ich kann mich nicht mehr so freiheitlich
ausdrücken. Ich kann nur Ihnen der Original
handschrift über den Stand und die Entwicklung
dieser Sekte berichten, was ich Ihnen
schon geschildert habe. Ich kann Ihnen
nur sagen, dass ich es sehr schade finde,
wenn diese Sekte weiter bestehen bleibt,
weil sie sich auf die Religion und die Religion
der anderen Religionen stützen. Ich kann Ihnen
nicht mehr darüber schreiben, weil ich es
nicht mehr kann.